

Fondement de l'engagement des jeunes



Il existe de nombreuses raisons importantes de soutenir l'engagement des jeunes, notamment les résultats positifs pour les jeunes et l'amélioration des programmes et des politiques. Toutefois, les trois raisons suivantes sont celles qui pèsent le plus dans la balance¹².

Droit de participer : Il s'agit d'assurer la justice sociale ainsi que le droit des jeunes (en vertu de la Convention des Nations Unies relative aux droits de l'enfant) de participer aux décisions qui les concernent et d'exprimer leur opinion.

Développement positif des jeunes : Un engagement significatif à l'égard du processus décisionnel et de l'élaboration des programmes et des politiques se traduit par des résultats positifs pour les jeunes, notamment une amélioration de l'estime de soi, une réduction des comportements à risque et de meilleurs résultats scolaires.

Création de la société civile : Les collectivités fonctionnent mieux lorsque les diverses parties intéressées offrent des perspectives et des compétences variées. Les jeunes ont des points de vue et des talents utiles et sont davantage susceptibles de participer activement à la société civile s'ils y sont invités dès le début des processus.